



**Lohnt sich
Solarstrom
noch?**

Photovoltaik Infoabend in Herisau

Trotz gekürzter Förderung und Solarvergütung: Solarstrom bleibt attraktiv!

Erfahren Sie, wie Sie mit neuen Technologien und cleveren Lösungen profitieren.

Themenschwerpunkte:

- Neue Fördersituation von Bund und Kanton
- Rückspeisetarife 2026 der SAK
- Eigenen Solarstrom im Quartier verkaufen
- Unabhängige Beratung zum Bau von Solaranlagen
- Massiv gesunkene Kosten für Batteriespeicher und Solarmodule
- Amortisationszeit einer PV-Anlage mit Speicher

Referenten:

- Mike Lattmann, Verein Energie AR/AI
- Georges Schaer, schaer energie ag

Wann: Mittwoch, 11. Februar 2026, 18:30 Uhr

Wo: Cinetreff Herisau, Bahnhofstrasse 2, 9100 Herisau
Die Veranstaltung ist kostenlos, inklusive Apéro.

Anmeldung erforderlich bis 10. Februar 2026:

info@energie-ar-ai.ch / 071 353 09 49

